
   Comune di Padova

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELL'AMBIENTE E DELLE INFRASTRUTTURE

Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Edilizia Privata, Edilizia Comunale e Residenziale, Lavori Pubblici, Infrastrutture e
Manutenzioni, Arredo Urbano, Verde, Parchi e Agricoltura, Ambiente, Agenda 21, Acque Fluviali, Grande Padova e Città

Metropolitana, Politiche del Territorio e Sviluppo Urbano Sostenibile, Accessibilità e Vita Indipendente,
Programma Periferie Urbane, Progetto Arcella.

Verbale n. 47 del 20 dicembre 2021

L'anno 2021,  il  giorno  20  del  mese  di  dicembre  2021,  regolarmente  convocata  con  lettera  d'invito  del
Presidente, si è riunita, alle ore 12.00, in seduta segreta, a Palazzo Moroni, presso la sala Paladin, la V
Commissione consiliare. 

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P MOSCO Eleonora Componente P
LUCIANI Alain V.Presidente A BARZON Anna Componente P
SACERDOTI Paolo Roberto V.Presidente A BETTELLA Roberto Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P GABELLI Giovanni Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo A TISO Nereo Componente A
SCARSO Meri Capogruppo A MARINELLO Roberto Componente A
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A RUFFINI Daniela Componente P
PELLIZZARI Vanda Capogruppo A SANGATI Marco Componente Ag
BITONCI Massimo Capogruppo Ag PILLITTERI Simone Componente P
CUSUMANO Giacomo Capogruppo P TARZIA Luigi Componente P
MONETA Roberto Carlo Capogruppo A LONARDI Ubaldo Componente A
CAPPELLINI Elena Capogruppo P TURRIN Enrico Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P

Sono  presenti,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione  Comunale:  l'Assessore  all’Urbanistica  Andrea
Ragona, Il Capo Settore dott. Danilo Guarti. 

E’ inoltre presente il dott. Urbanista Daniele Rallo della soc. MATE.

Segretari presenti Claudio Belluco ed Attilio Dello Vicario; verbalizzante Attilio Dello Vicario

Alle ore 12.15 il  Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta segreta.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento all’ordine del giorno: 

 “Nuovo Piano degli Interventi: illustrazione proposte di accordo pubblico – privato. Continuazione”.

Presidente
Foresta 

Saluta  e  ringrazia  i  presenti,  espone  l’argomento  all’ordine  del  giorno “Nuovo  Piano  degli
Interventi:  illustrazione  proposte  di  accordo  pubblico  –  privato.  Continuazione”.  Invita  a
relazionare il dott. Guarti.

Dott.
Guarti

Illustra la proposta della ditta Zambelli, sottolinea che è in contrasto con il PAT e ricade all’interno
del cono aerospaziale.

Assessore
Ragona

Precisa che non è chiaro quale sia la ricaduta pubblica per l’Amministrazione.

Dott.
Guarti

Spiega  che  in  via  Temanza  vicino  al  capolinea  del  sir  1  era  previsto  un  PIRUEA il  quale
prevedeva  26.000  mc.  edificabili,  ora  viene  proposta  la  cessione  dell’area  a  sud  e  la
realizzazione di 4.500 mc. nel lottto a nord, la sistemazione del parcheggio e il versamento di un
contributo pari a 42.000 euro.

Alle ore 12.20 entra la consigliera Ruffini.
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Assessore
Ragona

Precisa che la nuova società ha acquistato le palazzine all’asta.

Ruffini Chiede se hanno chiesto di costruire nell’area sud.

Dott.
Guarti

Risponde che l’amministrazione ha chiesto che l’edificazione si sviluppi nella zona nord.

Ruffini Chiede quale sia la situazione della pratica della ditta ALDI.

Assessore
Ragona

Spiega che è sospesa.

Ruffini Chiede se il parco nell’area a sud lo realizzeranno subito.

Assessore
Ragona

Risponde che si potrebbe proporre per la realizzazione, di iniziare utilizzando il  contributo di
42.000 euro.

Dott.
Guarti

Illustra: la proposta n° 9 per l’intervento in via Savonarola che non è pertinente; la proposta n° 10
in statale Adriatica che prevede la rinaturalizzazione del suolo spostando 4.500 mc in via Avisio,
demolendo  il  fabbricato  si  amplierebbe  l’area  a  verde  e  si  darebbe  spazio  alla  chiesa  che
conserva dipinti di un certo valore.

Bettella Chiede se l’edificio ha un valore architettonico.

Dott.
Guarti

Risponde che  la  Soprintendenza  ha  detto  che  non  vi  sono  valori  architettonici  da  tutelare.
Riprende l’illustrazione con la proposta n° 11 che è stata però ritirata; proposta n° 12 in via Sarpi
-Belfiore,  vi  sono  dei  capannoni  abbandonati,  vorrebbero  realizzare  una  media  struttura  di
vendita  non alimentare,  propongono di  cedere l’area  per  ampliare  il  Parco delle  Mura  e  un
contributo di  160.000 euro;  proposta n°13 via Giuliani e Dalmati, ex edificio SIP, chiedono di
aumentare la cubatura esistente di 15.000 mc. arrivando così ad un totale di 65.000 mc cedendo
l’ampia area a verde.  L’intervento ha destinazione direzionale residenziale,  viene previsto un
contributo di 2.000.000 di euro.

Tarzia Consiglia di realizzare una edificazione non troppo impattante a livello di altezza.

Dott.
Guarti

Continua nell’illustrazione delle proposte: n° 14 via San marco, si tratta di edifici dismessi per un
totale di 57.000 mc. che chiedono di accorpare e spostarli allontanandoli dalla rotatoria; proposta
n° 15 trattasi del chiosco in via Ariosto e non risulta pertinente; n° 16 via delle Ceramiche, viene
proposto lo spostamento del volume vicino a via Ponticello e la cessione della zona a verde con
sovrastante i due edifici di cui si chiede di spostare la cubatura; n° 17 Villa Ferri, viene proposto
di sostituire la palestra che attualmente ha destinazione commerciale, con una edificazione di
residenze a schiera; n° 2 via Palestro, non risulta pertinente; n° 3 ex Pilli non risulta accoglibile;
n° 4 voltabarozzo non risulta accoglibile; n° 5 ex Extra Extra a Brusegana, viene proposto di
abbattere l’edificio e realizzare un nuovo edificio residenziale cedendo 38 posti auto e versando
un contributo di  89.000 euro, inoltre sistemano i marciapiedi in via Ciamician e realizzano 10
posti auto.

Berno Spiega che le precedenti proposte chiedevano un incremento di volume, precisa che realizzare
residenziale riqualifica la zona e che sarebbe bene sentire la consulta 6A per la progettazione.

Dott.
Guarti

Prosegue con l’illustrazione delle proposte: n° 6 all’Arcella viene proposto un progetto di 15 piani
destinati  a studentato, precisa che non vi è lo spazio per  realizzare gli  standard;  n° 7 in via
Loschi  viene  proposta  la  realizzazione  di  due  aziende  per  l’allevamento  dei  polli;  n°  8  via
Filotranno non risulta accoglibile; spiega che sono pervenute anche due istanze fuori termine che
verranno presentate come osservazione al Piano degli Interventi.

Presidente

Foresta 

Non  essendoci  altri  interventi  relativi  all’argomento  Nuovo Piano  degli  Interventi:  illustrazione
proposte di accordo pubblico – privato. Continuazione”, chiude la discussione.

La  Commissione  dopo  la  discussione,  ha  preso  atto  dell’illustrazione  dell’argomento  sopra
indicato.

Presidente

Foresta 

Ringrazia i presenti e non essendoci altre richieste di intervento alle ore 13.10 chiude la seduta.

Il Presidente della V Commissione
          Antonio Foresta

Il segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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